
 

 

 

 

 

 

ロータリー特別月間   今月：平和と紛争予防/紛争解決    来月：水と衛生 
 

3 月２ 9 日例会 

『職場訪問 結農実 WORKS 』   
   
結農実 WORKS（ゆのみワークス） 

  笹川 雄也・美奈さん 

       高萩市上君田１０３０ 

    有機栽培のオーガニック食用ほお 

ずき「高萩ほおずき」及び有機野菜 

の生産販売 

２０１７年活動開始 

 
 いわき市出身の笹川ご夫妻は、山梨のブド

ウ農家や長野の有機栽培農家でぶどうや野

菜栽培を学び、その後オーストラリアで日本

式の米を育てるプロジェクトに参加。帰国し

て「食用ほおずき」を作る農家になろうと高

萩市の「地域おこし協力隊」に応募し、食用

ほおずきの栽培方法を学び、有機栽培の高萩

ほおずきと有機野菜を栽培する「結農実

WORKS」を 2017 年に立ち上げた。 

 食用ほおずきは南米ペルー原産の「ゴール

デンベリー」で、インカ帝国時代からスーパ

ーフードとして食べられてきた。 

ほおずきの収穫時期は、8 月のお盆から霜が

降りるまでの時期で、生食用の販売期間は 8

月から 12 月。笹川夫人はほおずきの加工品も

作り、「ほおずきジャム」や「ほおずきバター」

も作っている。 

   
現在ハウスの中で芽を出したほおずきの苗 

 
圃場での説明 

 

 

 

月  日 プ ロ グ ラ ム 担  当 3 月 29 日 出席報告 

4 月 5 日 イニシエーションスピーチ 会長 会員数 出席者 欠席者 

4 月 12 日 観桜例会 親睦活動・家族委員会 25 16 9 

4 月 19 日 PETS 報告 会長エレクト 出 席 率 ：  64．00 % 

4 月 26 日 内部卓話 プログラム委員会 前々週訂正 ： 100．00％ 
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笹川さんは、自宅敷地内の空き家を自分で 

リフォームしてカフェを作り、8 月には多く

の人に自然豊かな地域の魅力を直に感じて欲

しいと「ほおず収穫祭」を開催している。 

 笹川ご夫妻の大きな目標は、「この地域を残

していくこと」で、上君田地区も少子高齢化、

過疎化が進んでいるのを食い止めるために、

居住体験をしてもらうとか、笹川さんのとこ

ろで働いてもらうとかして、地域を盛り上げ

ることを考えている。 

 ＜本日の食事＞ 

「結農実 WORKS」特製の有機野菜弁当 

 
 

なお、笹川さんの高萩ほおずきについては、

3月 28日発行の茨城新聞が「いばらき食物語」

の中で高萩市の特産品として紹介している。 

  
 

 

＜会長挨拶＞ 

皆様こんにちは、本日は職場体験というこ

とでゆのみワークスさんにお邪魔しておりま

す。良い天気になりまして何よりです。 

ゆのみワークスさんと言えば「髙萩ほおず

き」ですよね。我がクラブでも、お客様への

お土産などで、何回もお世話になっており、

ほおずきって食べれたの？ってびっくりされ

る方も沢山見てきました。 

また、ゆのみワークスさんは、髙萩市の魅

力度 UP にも一役を担っていまして、昨年は

テレビ出演がありました。人生の楽園という

番組で私も好きでよく見ている番組ですが、 

テレビに出演する企業になったのだなと、こ

れからますます注目されていく企業になって

欲しいなと思っています。 

ゆのみワークスさんには、前々から見に行

きたいと思っていたので、今日は楽しみにし

てまいりました。 

髙萩ほうずき 以外にも 有機野菜など作

っていると聞いています。作物の生産を通し

て、人と人が繋がってゆく場所の提供を目指

しているとのことで、この辺の話も興味があ

るところです。 

 この先日本全体で人口減少が進む中、特に

地方では地元のコミュニティーをどう維持し

ていくのか課題となっています。人を集める

こと。ロータリークラブでも同じことがいえ

ると思います。 



 本日は色々と勉強させていただいて、クラ

ブ運営に生かせたらと思っています。 

本日はよろしくお願いします 

      

【幹事報告】 

1.  第１分区新旧ガバナー補佐ご挨拶の   

件  

2.  米山記念奨学会オリエンテーション  

開催のご案内  

3. 訃報連絡 1 件  

4. 米山梅吉記念  春季例祭のご案内  

5. 米山梅吉記念  賛助ご入会のお願い  

6. 米山梅吉記念  館報  

7. 米山記念奨学会 2023 学年度業務委  

託に関する変更点  

8. 世話クラブ  業務委託に係る覚書  

9. 長久保赤水顕彰会より「小わく星ナ  

ガクボ」が届く  

 
 

【メークアップ】 

3月 25日(土) 地区立法法案検討会(水戸市) 

大髙司郎さん 

 

3月 26日(日) 池田正純 PDG叙勲祝賀会 

(つくば市)  大髙司郎さん 

 

 

【ニコニコ BOX】 

大平敏明さん：直登さんのテーマは「自然」

「地元高萩」2 週連続の設営ありがとうござ

いました。 

小森勇一さん：さくら宇宙公園は満開。君田

は梅が満開。久しぶりの訪問となりました。

どうぞよろしく。 

鈴木直登さん：ようこそ君田の郷に。楽しん

でいって下さい。 

鈴木啓志さん：笹川さん、本日はお世話にな

ります。 

滝義昭さん：楽しみにして来ました。天気が

晴れてよかったです。 

 
 

田所和雄さん：おいしいランチが楽しみです。 

大河原浩さん：ゆのみワークス様、本日はあ

りがとうございます。楽しみにしてきました。 

石君平さん：笹川さん、今日の例会お世話に

なります。 

   江尻寛さん、平野浩司さん、鈴木国男さん、 

大髙司郎さん、菱川健司さん、今川隆さん、 

滝徳宗さん 

 

本日計  １２，０００円 

     累  計 ５２３，０００円 

 

【ロータリー財団寄付】 

本日計       ０円 

累  計 ４４５，１９４円 

 

 

【ポリオプラス寄付】 

本日計       ０円 

累  計  ７６，９６６円 

 

 

【米山記念奨学会寄付】 

本日計       ０円 

累  計 ２７６，０００円 

   

 

 

     


